
 
令和５年度予算第二特別委員会質問要旨 

 
 
○ 局別審査      令和５年２月28日  
 
 
質問者（質問順） 
 
１ 福 島 直 子 委 員 （公 明 党） 

 
２ 宇佐美 さやか 委 員 （共 産 党） 

 
 ３ 青 木 亮 祐 委 員 （自 民 党） 
 
 ４ 大 桑 正 貴 委 員 （自 民 党） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

温暖化対策統括本部 
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 局 別 審 査 

 

１ 福 島 直 子 委員（公明党） 

 

１ 脱炭素先行地域の取組推進について 

（１）これまでの取組状況について伺いたい。 

（２）普及啓発の取組について伺いたい。 

（３）令和５年度の取組とその効果について伺いたい。 

（意見）脱炭素な生活スタイルへの切替えが進むような施策を期待する。 
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２ 宇佐美 さやか 委員（共産党） 

 

１ 公共施設における太陽光発電設備の設置について 

（１）温暖化対策統括本部の予算概要「５ 市役所の率先行動」の冒頭の記載内容

について伺いたい。 
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３ 青 木 亮 祐 委員（自民党） 

 

１ ペロブスカイト太陽電池について 

（１）桐蔭学園との連携協定の内容について伺いたい。 

（２）令和５年度の事業展開について伺いたい。 

（３）ペロブスカイト太陽電池の機運醸成や実用化に向けた取組姿勢について伺い

たい。 

（要望）本市が率先して活用に取り組み、広くこの技術が世の中に浸透していくよ

う、継続的な後押しを行うことを要望する。 

 

２ ＳＤＧｓ未来都市の推進について 

（１）ヨコハマＳＤＧｓデザインセンターの主な取組実績について伺いたい。 

（２）市民がＳＤＧｓを身近に感じ、日常生活に取り込むことができる機会の創出

が必要と考えるが、見解を伺いたい。 

（意見）ヨコハマＳＤＧｓデザインセンターというプラットフォームを生かしなが

ら、市民・企業・団体など様々な関係者とともに施策を実施し、ＳＤＧｓを

達成していくことを期待する。 
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４ 大 桑 正 貴 委員（自民党） 

 

１ 再生可能エネルギーの市域外からの導入について 

（１）令和４年度の再生可能エネルギーに関する連携協定の取組について伺いたい。 

（２）連携先自治体の地域活性化促進に向けた取組について伺いたい。 

（３）再生可能エネルギー電力調達事業の目的と取組内容について伺いたい。 

（要望）再エネに関する広域連携の取組は、2050年脱炭素化の実現のためには必要

不可欠であり、長期的な視点を持って、取組を継続していくことを要望する。 
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